

un aspect normal de leur travail), et il est peu probable qu'il y prenne part à grande échelle en réponse aux invitations régulières à des conférences. Il faudra consacrer des ressources particulières au processus de consultation de l'élaboration de la politique étrangère afin de rencontrer les représentants du secteur des affaires, de leur demander leur avis avant de fixer le programme, et d'une manière plus générale, afin de créer un climat d'engagement et de confiance pour les convaincre que la participation au processus en vaut la peine.

\*\*\*\*\*

Une discussion approfondie des relations du Canada avec la région de l'Asie-Pacifique a eu lieu sur les thèmes des cinq groupes de travail. Des rapports sommaires des groupes de travail sont joints, la discussion sur chaque thème a porté sur les rubriques suivantes : « contexte stratégique » et « possibilités d'action pour le gouvernement canadien ».